

» Los Bazucazos de Ubaldo | Por Ubaldo Díaz

Autoridades paralizadas



Después de ver los desmanes realizados por anarquistas, encapuchados e infiltrados en las movilizaciones de normalistas, sin que ninguna autoridad de los tres niveles de gobierno se atreva a detener y consignar a los responsables de los múltiples incendios, bloqueos, destrozos, tomas de casetas de peaje, pintas, secuestros y agresiones a los policías, no cabe duda que los funcionarios gubernamentales sufren el síndrome del 68. No quieren tocar ni con el pétalo de una rosa a los vándalos envueltos en la bandera del reclamo de justicia. Tienen miedo a que la historia los pueda juzgar como represores o asesinos. Dejan hacer lo que quieren a los vándalos que con abierta intención están quebrando la economía de varias ciudades, particularmente de Guerrero, Michoacán y Oaxaca, donde la autoridad brilla por su ausencia. Si la historia no los juzga como represores, sí lo hará como funcionarios incapaces y timoratos que no se atreven a poner un alto a la impunidad. O tal vez hasta como cómplices que dejaron crecer una barbarie. No se atreven a cumplir con su responsabilidad de gobernantes. Sería bueno que las autoridades voltearan a ver la participación de los grupos guerrilleros.

A propósito de los normalistas y sus apoyadores, no hemos visto alguna manifestación que condene a los delincuentes detenidos y confesos. Todas las protestas están encaminadas al gobierno federal. Ninguna voz ha linchado públicamente a los canallas asesinos; bueno, ni siquiera a los Abarca que se entiende autores intelectuales del penoso hecho de asesinar y desaparecer al grupo de normalistas de Ayotzina. Aunque los gobiernos federal y de Guerrero tengan responsabilidad en el caso por no haber dado la seguridad requerida y actuar tardíamente en la noche trágica de Iguala. También hay que reconocer que han hecho un esfuerzo para aclarar el caso. Entonces, esos manifestantes deberían condenar a los asesinos confesos y evitar que su movimiento se perversa con tantos actos vandálicos.

Con todo se fue Televisa contra Telmex al pedir a los comisionados del Instituto Federal de Telecomunicaciones que investiguen y, en su caso, sancionen a la telefónica por haber "saboteado" la operación del Centro de Atención a Clientes de Cablevisión. La empresa de Emilio Azcárraga ve la supuesta "falla" en el ser-



Fecha 13.11.2014	Sección México	Página 14
---------------------	-------------------	--------------

- vicio de **telmex** como un acto deliberado para inhibir el buen paso con el que ha arrancado su nueva marca izzi, que ofrece telefonía ilimitada, Internet y TV de paga a bajo precio. Adolfo Lagos, quien se ha ubicado al frente del lanzamiento de izzi, acudió personalmente junto con altos directivos de la empresa a la oficialía de partes del **IFT**. No cabe duda que la competencia genera acciones, pero también reacciones que hace tiempo no veíamos en ese sector. Confiamos en que estas pugnas se traduzcan realmente en los beneficios que los consumidores nacionales no han visto desde hace muchos años.

hombresdelpoder.com

ubaldodiazmartin@hotmail.com